

Sechs Gewinner fahren bei Mazda mit Rea Garvey oder Samu Haber

Mazda hat den sechs Gewinnern der Aktion „Gewinne die Probefahrt deines Lebens“ ein exklusives Erlebnis ermöglicht. Sie durften den neuen Mazda2 und den Mazda3 mit den Musikern Rea Garvey oder Samu Haber in sechs deutschen Städten Probe fahren. Dabei wurden Videos gedreht, die ab sofort unter www.probefahrt-deines-lebens.de zu sehen sind. Bis zum 28. Juni können Mazda-Fans hier ihre Lieblingsvideos wählen.

Rea Garvey und Samu Haber haben in der ersten Phase der Kampagne bereits die Markteinführung des neuen Mazda2 in TV, Online, Funk und Print Medien begleitet. In Kürze können Anhänger der Marke ein weiteres persönliches Erlebnis mit einem der beiden Stars gewinnen. Außerdem werden Rea Garvey und Samu Haber Mazda im Laufe des Jahres auf verschiedenen Veranstaltungen begleiten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Sechs Gewinner durften im Mazda eine Probefahrt mit Rea Garvey (Bild) oder Samu Haber machen.



Sechs Gewinner durften im Mazda eine Probefahrt mit Rea Garvey (Bild) oder Samu Haber machen.



Bei den Probefahrten von Mazda mit Rea Garvey und Samu Haber wurden auch Videos gedreht.



Mazda verlor sechs Probefahrten mit Rea Garvey und Samu Haber.
